



近藤正樹会頭

(2011年4月1日～2013年3月31日)

本年4月1日、会頭に就任致しました近藤です。

先ず初めに東日本大震災で犠牲になられた方々に謹んで哀悼の意を表します。そして被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。日を追うごとに被害の深刻さが浮き彫りとなり、毎日のように新しい課題・問題が噴出しております。

放射線の懸念、止まらない余震、更には電力・物資不足など、まだまだ予断を許さない状況が続きますが、一刻も早い救命・救出・救援で被災地の復旧・復興・再生を図り、日本全体が立ち直ることができますよう、心より祈念申し上げます。

さて、ブラジルには資源、食料、土地、淡水、人口など圧倒的なポテンシャルがあり、また政治・経済・社会面においても抜群の安定性があるなど、世界の注目度が高く、グローバルな競争を凝縮した市場となっています。タフでとても手強い市場ですが、ここで競争に打ち勝たなければ世界では通用致しません。

深く根を下ろしてじっくりと長期に亘って取り組み、経済・ビジネスだけでなく、政治・社会・文化面でも今後更に深く入り込んでいくことが肝要と思います。

当会議所の3つの基本方針「開かれた会議所」「チャンレンジする会議所」「全員参加の会議所」をモットーにブラジルと日本の間の強靭な架け橋となるべく、尽力して参る所存です。

また、インフラ案件推進並びに二国間の関係強化に関しましては、必要に応じ政・官・財一体となって対応致します。前例・慣習に囚われることなく、会議所でしかできないことに焦点を絞り、鋭意取り組んで参ります。

引き続き皆々様のご提案・ご意見・ご指導・ご鞭撻を賜りたく、何卒宜しくお願ひ申し上げます。